

Apple Music y Spotify tienen un regalo especial para usted

3 MESES DE MÚSICA GRATIS

Ver más

# Llamado al ahorro de agua y energía

Medio Ambiente 14 Ene 2019 - 4:31 PM

Por: -Redacción Medio Ambiente

Con los embalses del país en niveles promedio que oscilan entre el 68% y 72%, y tras anunciarse que el 90% de los ríos del país están por debajo de su cauce normal; Andesco, gremio que agrupa a las empresas de servicios públicos y comunicaciones, insiste en el uso racional de recursos.



Llamado es a cuidar el agua, realizar consumos racionales de energía y a apoyar políticas ambientales sostenibles. / Agencia EFE

# EL ESPECTADOR

ENTENDIDO

país está preparado para atender la ausencia de lluvias y seguir generando energía.

Este pronunciamiento de **Acolgén** descarta **posibles racionamientos y afectación en las tarifas eléctricas** para los usuarios en el territorio nacional, ante la rigurosa presencia del fenómeno de **El Niño** que ya afecta a algunas regiones en lo relacionado con el suministro de agua.

## Le puede interesar: El 90% de los ríos de Colombia están más bajos por El Niño

Sobre el tema, el **Ministerio de Vivienda**, en su más reciente informe, señaló que “El Niño tiene en riesgo a **391 municipios**, los cuales pueden padecer desabastecimiento de agua”.

**Ricardo Lozano, ministro de Ambiente y Desarrollo Sostenible**, informó que: “cerca del 90% de nuestros ríos en Colombia están teniendo graves problemas de reducción de sus niveles”.

### A cuidar los recursos

Con la llegada de **El Niño**, que trae consigo la amenaza del **desabastecimiento de agua, los incendios forestales, la disminución de los niveles de los embalses para la generación de energía eléctrica, entre otras situaciones preocupantes**, Andesco recordó sobre la importancia de consolidar programas permanentes y no coyunturales, teniendo en cuenta que con aspectos como el cambio climático, la frecuencia e intensidad de los desastres derivados de los fenómenos de variabilidad climática, están incrementando.



**relacionado: Fenómeno de El Niño no provocaría apagones ni alzas  
tarifas**

No son necesarios más decretos y leyes porque ya contamos con

# EL ESPECTADOR

ENTENDIDO

contemplando una estructura de costos más racional que facilite la competitividad del aparato productivo nacional”, indicó Camilo Sánchez Ortega, presidente de Andesco.

El gremio, destacado por ser abanderado en el seguimiento al cumplimiento de los **Objetivos de Desarrollo Sostenible en Colombia**, indicó que hay que promover el ahorro de energía y una reingeniería del manejo de los recursos hídricos, incentivando el **cuidado de las cuencas y fortaleciendo políticas de reforestación y lucha contra la deforestación**, temas clave para adaptar al país y a la infraestructura del sector de los servicios públicos a esta realidad.

“Este llamado al **ahorro de agua y energía**, no debe ser un tema de tendencia o apariencia, sino un convencimiento y necesidad de que se refleje en bienestar y menores costos. No puede pasar más tiempo sin que entendamos que usar de manera adecuada los recursos naturales debe ser un modelo obligatorio de comportamiento”, puntualizó Sánchez.

## Temas relacionados

[Agua](#)
[Desabastecimiento de agua](#)
[fenómeno de El Niño](#)
[Colombia](#)
[Energía](#)
[Apagón](#)
  
[racionamiento](#)
[Embalses de Colombia](#)
[Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible](#)

### 1 Comentarios



### Rede interesar

Enlaces Patrocinados por Taboola



importa el lodo, no importa el terreno, tienes un Can-Am.



Am

